

SARI

Silviana, Hanik. 2010. *Pengaruh Pelayanan Kredit, Pendidikan Perkoperasian Anggota dan Partisipasi Anggota terhadap Keberhasilan Usaha KSU Mitra Lestari di Kota Pati Tahun 2010*. Skripsi, Jurusan Ekonomi Pembangunan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Semarang. Pembimbing I: Prof. Dra. Niswatin Rakub. Pembimbing II: Kusumantoro, S.Pd, M.Si. 142 hal.

Kata Kunci: Pelayanan Kredit, Pendidikan Perkoperasian Anggota, Partisipasi Anggota, Keberhasilan Usaha Koperasi

Koperasi Serba Usaha (KSU) Mitra Lestari yang berada di Desa Mantingan, Kecamatan Jaken, Kota Pati, Jawa Tengah merupakan perwujudan peran serta masyarakat dalam pembangunan ekonomi yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dan kemakmuran anggota, pengurus dan karyawan pada khususnya dan masyarakat pada umumnya, sehingga bisa memberdayakan perekonomian daerah dan menciptakan lapangan kerja. KSU Mitra Lestari merupakan koperasi primer yang melayani bidang usaha simpan pinjam/ perkreditan. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimanakah diskripsi pelayanan kredit, pendidikan perkoperasian anggota, dan partisipasi anggota terhadap keberhasilan usaha pada KSU Mitra Lestari di Kota Pati Tahun 2009, (2) Adakah pengaruh pelayanan kredit, pendidikan perkoperasian anggota, dan partisipasi anggota terhadap keberhasilan usaha KSU Mitra Lestari di Kota Pati Tahun 2009, (3) Seberapa besar pengaruh pelayanan kredit, pendidikan perkoperasian anggota, dan partisipasi anggota terhadap keberhasilan usaha KSU Mitra Lestari di Kota Pati Tahun 2009 baik secara simultan maupun secara parsial.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anggota KSU Mitra lestari berjumlah 5223 orang. Pengambilan sampel menggunakan metode secara acak *random sampling* berjumlah 98 orang. Alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode angket, metode dokumentasi, metode wawancara. Data yang dikumpulkan dianalisis dengan teknik deskriptif persentase, uji asumsi klasik dan analisis regresi linier berganda.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa pelayanan kredit, pendidikan perkoperasian anggota berpengaruh terhadap keberhasilan usaha koperasi baik secara parsial maupun simultan dibuktikan dari hasil uji F dan uji t yang memperoleh signifikansi dibawah 0,05. Berdasarkan hasil analisis deskriptif rata-rata pelayanan kredit dalam kriteria sangat tinggi sebesar 85,52%, pendidikan perkoperasian anggota dalam kriteria rendah sebesar 54,52%, partisipasi anggota dalam kriteria rendah sebesar 61,85%, dan keberhasilan usaha dalam kriteria sangat tinggi sebesar 81,63%. Hasil Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi semua pihak baik koperasi, pengurus, anggota maupun masyarakat. Perlu terus meningkatkan pendidikan perkoperasian anggota terutama dalam pelatihan di Balatkop dan seminar perkoperasian, sehingga melalui pendidikan dan pelatihan perkoperasian bisa menambah wawasan dan pengetahuan anggota.